



Hochschule am Murtenlauf

FREIBURG/MURTEN Die Hochschule für Technik und Architektur Freiburg (HTA-FR) geht mit 93 Teilnehmern beim Murtenlauf am 1. Oktober an den Start. Das geht aus einer Medienmitteilung der HTA-FR hervor. Mit ihrer Teilnahme verfolge die Hochschule das Ziel, das Wohlbefinden, die Gesundheit und den Teamgeist innerhalb ihrer Gemeinschaft zu stärken. Die Tradition der Teilnahme der HTA-FR am Murtenlauf reiche bis 1977 zurück, heisst es in der Mitteilung weiter. Damals entwickelten Professoren der HTA-FR das erste computer-gestützte Zeitmesssystem für den Gedenklauf von Murten nach Freiburg. *sf*